

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Simpulan

Kehamilan akan menjadi momen yang membahagiakan apabila terencana dan mendapat dukungan yang baik karena kehamilan bukanlah hal yang mudah. Ibu akan mengalami berbagai perubahan fisik dan psikis yang akan mempengaruhi aktivitasnya sehari-hari. Edukasi dan pengetahuan ibu sangat penting untuk mendukung kehamilan agar tidak terjadi masalah pada calon ibu dan janinnya. Kenyataannya, tidak semua ibu hamil atau calon ibu memiliki pengetahuan yang cukup khususnya dalam pengetahuan penyakit gigi dan mulut yaitu gingivitis. Namun, hal ini dapat ditingkatkan dengan menambah pengetahuan sang ibu hamil atau calon ibu. Oleh sebab itu, ibu hamil perlu mempelajari pengetahuan tentang penyakit gingivitis yang rentan pada kehamilan agar dapat mengerti apa yang harus dilakukan pada saat masa kehamilan. Pada hasil penelitian dan observasi yang telah dilakukan oleh penulis, buku menjadi pilihan paling banyak untuk dijadikan media untuk edukasi karena merupakan sumber tepercaya sehingga buku dijadikan sebagai media utama. Buku ini dirancang untuk membantu sang ibu hamil atau calon ibu yang belum paham mengenai penyakit gingivitis. Penggunaan ilustrasi pada buku ini untuk memperjelas informasi yang disampaikan mengenai penyakit gingivitis dan agar lebih menarik untuk dibaca. Buku ini dimulai dengan menjelaskan masalah gigi mulut yang sering terjadi pada saat kehamilan, pentingnya kesehatan gigi mulut dilanjutkan dengan penjelasan mengenai penyakit gingivitis, dan diakhiri dengan penjelasan penanggulangan dan pencegahan masalah kesehatan gigi dan mulut. Namun, dalam perancangan juga memiliki kekurangan dimana permasalahan penyakit yang diambil kurang dikaitkan dan kurang mendalam pembahasannya dengan masalah kehamilan pada ibu hamil

sehingga perancangannya terlalu mendasar. Sehingga hal ini dapat menjadi evaluasi dalam perancangan selanjutnya.

Kesimpulannya, perancangan karya yang dibuat dalam bentuk buku dapat dikatakan berhasil apabila memiliki ilmu-ilmu baru serta yang membaca juga akan mendapatkan ilmu pengetahuan yang bermanfaat. Buku yang berkualitas harus memuat referensi lebih dalam dari berbagai pakar terkait, penulis, atau penelitian sebelumnya.

## 5.2 Saran

Berikut adalah saran yang ingin penulis sampaikan agar dapat dijadikan evaluasi untuk mahasiswa Desain Komunikasi Visual di Universitas Multimedia Nusantara yang hendak mengambil mata kuliah Tugas Akhir:

- 1) Pada saat memilih topik perancangan Tugas Akhir, penulis perlu memilih topik yang menarik baginya. Selain itu penulis juga harus memastikan bahwa sumber informasi yang diperlukan berkaitan topik tersebut tersedia dan terpercaya
- 2) Mengumpulkan referensi jauh sebelum merancang karya sangat mempermudah proses perancangan karya. Dengan melakukan ini ide-ide akan mudah terbentuk dan proses dapat lebih efisien.
- 3) Dalam menyusun Tugas Akhir penulis perlu menjaga kondisi kesehatan, baik secara fisik dan mental. Tanpa keduanya proses penyusunan Tugas Akhir akan terhambat dan hasilnya tidak maksimal.

Selain itu, dalam perancangan Tugas Akhir ini tentunya terdapat banyak kekurangan dalam perancangan buku informasi berilustrasi, berikut ini merupakan kesimpulan dan saran yang dapat dijadikan evaluasi yang dapat penulis pelajari yaitu:

- Dalam perancangan Tugas Akhir harus lebih memperdalam pengetahuan mengenai teori-teori dan masalah yang relevan sehingga karya dapat diterapkan dengan proses desain yang maksimal.

- Pada setiap perancangan memerlukan analisis data serta informasi dari narasumber yang lebih mendalam sehingga karya dapat menjadi solusi yang unik dan dapat menyelesaikan permasalahan yang ditemukan.
- Pada proses perancangan dibutuhkan narasi yang sesuai dalam pembuatan informasi agar informasi yang ingin disampaikan dapat tersampaikan dengan jelas kepada *target audience*.



# UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA